



EDC

RÉSIDENCE À LA MAISON DE L'EAU



EDC LIVE BAND : CRÉATION 2020

Depuis le 30 octobre, La maison de l'eau comme bon nombre de lieux culturels s'est vue contrainte de fermer ses portes au public. De nombreux événements dont des partenariats avec le Cratère, la Verrerie et les ATyPiques d'Alès ainsi que l'exposition de Gilbert Scotti ont été annulés.

Du lundi 2 au vendredi 6 novembre, l'équipe de La maison de l'eau, Théâtre d'Allègre-les-Fumades a accueilli le groupe EDC originaire de Nîmes et Uzès. Il faut rester positif et continuer d'avancer. Avec l'autorisation de recevoir des équipes artistiques pour travailler leur projet, La maison de l'eau a donc pu accueillir durant 1 semaine le groupe de 5 musiciens dans ses locaux.

Une sortie de résidence était programmée au vendredi 6 novembre, bon nombre de personnes avait déjà réservé leur place. Ne pouvant avoir lieu, c'est en ligne, sur les réseaux sociaux, que le rendez-vous a été donné. Puisque le public ne pouvait pas venir à eux, les artistes l'ont invité à découvrir en vidéo des exclusivités de leur création musicale 2020 (musique reggae, folk, chanson française). Ils ont prouvé que malgré une situation de crise l'inspiration et la créativité sont toujours présentes. *"Il est important de continuer à soutenir les artistes dans leur processus de création"*.

Didier CAYRON et l'équipe de La maison de l'eau.